



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 009/AONO/MINADER/PADFA II/CSPM/RPM/2024  
POUR LA SÉLECTION D'UNE COMPAGNIE D'ASSURANCE EN VUE DE LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE  
D'ASSURANCE FLOTTE AUTOMOBILE POUR LA COUVERTURE DES VÉHICULES DU PARC AUTOMOBILE  
DU PROJET D'APPUI AU DÉVELOPPEMENT DES FILIÈRES AGRICOLES – PHASE II (PADFA II).**

29 AVR 2024

1. **Contexte:** Le Gouvernement du Cameroun a obtenu du Fonds International de Développement Agricole (FIDA) un financement dont il envisage de faire partiellement usage pour couvrir la réalisation des présents travaux. L'utilisation de fonds du FIDA est soumise à l'approbation de ce dernier, selon les modalités et conditions que prévoit l'accord de financement et conformément aux règles, politiques et procédures du FIDA. Le FIDA et ses représentants, mandataires et fonctionnaires sont dégagés de toute responsabilité concernant les actions en justice, procédures, réclamations, demandes, pertes et obligations en tout genre et de toute nature qu'une quelconque partie invoquerait dans le cadre du PADFA II.

**2. Objet de l'appel d'offres**

La Coordinatrice Nationale du PADFA II, lance un Appel d'Offres National Ouvert N° 09/AONO /MINADER/PADFA II/CSPM/SPM/2024 pour la sélection d'une compagnie d'assurance en vue de la souscription d'une police d'assurance flotte automobile pour la couverture des véhicules du parc automobile du Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles – Phase II (PADFA II).

**3. Consistance de la prestation**

Les prestations, objet du présent marché comprennent la souscription d'une police d'assurance flotte automobile pour la couverture des véhicules du parc automobile du Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles – Phase II (PADFA II). La consistance des garanties à couvrir est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.

**4. Période de couverture**

La période de couverture de la police d'assurance en voie de souscription est de **Vingt-Quatre (24) mois** répartis comme suit :

- Tranche ferme : couverture sur Douze (12) mois ;
- Tranche conditionnelle : couverture sur Douze (12) mois.

**5. Allotissement**

Le présent appel d'offres est organisé en un lot unique : souscription d'une police d'assurance flotte automobile pour la couverture des véhicules du parc automobile du Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles – Phase II (PADFA II, composée de quinze (15) véhicules.

**6. Participation et origine**

La participation au présent appel d'offres est réservée aux compagnies d'assurance installées au Cameroun et remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les États membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

**7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Les soumissionnaires désireux de présenter une offre devront se procurer le Dossier d'Appel d'Offres dès publication du présent avis, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **Quinze Mille (15 000) Francs CFA**. La méthode de paiement sera en espèce, dans le **Compte de l'ARMP N°3359880001-89** ouvert à cet effet par l'Agence de Régulation des Marchés Publics, auprès des Agences de la Banque Internationale pour l'Épargne et le Crédit (BICEC).

**8. Recevabilité et remise des offres**

Les Offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles et une version électronique format PDF (joindre également un format Excel/Word de l'offre financière) et compatibles desdites Offres sur une (01) clé USB (dans l'enveloppe « A » contenant les Pièces Administratives), seront adressées sous plis et scellés, au Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles Phase II (PADFA II) ; Unité de Coordination et de Gestion (UCGP), sise à Yaoundé, au quartier Bastos, derrière l'ambassade de Chine. Téléphone : (+237) 222 20 74 44. Email [padfacameroun@gmail.com](mailto:padfacameroun@gmail.com) ; [www.padfa.net](http://www.padfa.net) sans aucune indication sur l'identité du soumissionnaire sous peine de rejet, et devront être déposées contre décharge à la cellule de Passation des Marchés ou au secrétariat du PADFA II au plus tard le **28 MAI 2024** à 13 Heures précises (heure locale) et devront porter la mention suivante :

**Sélection d'une compagnie d'assurance en vue de la souscription d'une police d'assurance flotte automobile pour la  
couverture des véhicules du parc automobile du PADFA II ».**  
**« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

**9. Caution de soumission**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission acquittée, établie par une banque de premier ordre ou un établissement financier agréé par le Ministère en charge des Finances, et dont la liste figure dans la pièce

7

11 du DAO; d'un montant de **cent quatre-vingt-dix mille (190 000) francs CFA**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

### 10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis (pièces Administratives, des offres techniques et financières), qui se fera en un temps : techniques aura lieu le **28 MAI 2024** à **14 heures** par la Commission Spéciale de Passation des Marchés, dans la salle des conférences du **Projet d'Appui au Développement des Filières Agricoles - Phase II (PADFA II)** à l'adresse sus-indiquée .

#### 1. Critères d'évaluation

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des offres ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative 48 heures après l'ouverture des offres ;
- Fausse déclarations, pièces scannées, substitution ou pièces falsifiées ;
- Absence de la copie certifiée conforme de l'agrément délivrée par le MINFI autorisant d'exercer dans ce secteur;
- Absence d'attestation d'adhésion aux dispositions du Code CIMA certifiant que le soumissionnaire n'est soumis à aucune procédure de redressement, de sauvegarde ou de surveillance particulière ;
- Absence des états CIMA C1, C4, C11, C10B (tableau D) des trois (03) dernières années dûment certifiés par les services compétents du Ministère en charge des Finances ;
- Présence d'information financière dans le dossier administratif et/ou technique ;
- Non-respect du tarif légal minimum obligatoire (en assurance de RC Automobile) et des valeurs à assurer ;
- Non satisfaction d'au moins 80/100 points des critères essentiels ; soit : 32 Oui/40.
- Absence d'un prix unitaire quantifié.

#### 11. Critères essentiels pour l'évaluation technique

Les critères essentiels qui seront évalués de façon binaire portent sur :

N°	Désignation	Notation Binaire
1	Présentation générale de l'Offre	01 Critères
2	Références générales du soumissionnaire (Ancienneté, Représentativité territoriale, Chiffre d'Affaires moyen sur les trois (03) derniers exercices	06 Critères
3	Références spécifiques du soumissionnaire dans la branche considérée au cours des trois (03) dernières des contrats avec Nombres et valeurs des polices d'assurance émises dans la branche :	06 Critères
4	Compréhension et Description détaillée des garanties sollicitées	04 Critères
5	Modalités de mise en jeu des garanties et Délai de réaction en cas de sinistre	6 Critères
6	Couverture des Engagements Réglementés des trois dernières années (2020, 2021, 2022)	03 Critères
7	Couverture de la Marge de Solvabilité des trois dernières années (2020, 2021, 2022)	03 Critères
8	Cadences de règlement des sinistres au cours des cinq (05) dernières années (2018, 2019, 2020, 2021, 2022)	05 Critères
9	Traités de réassurance dans la branche considérée en cours de validité	02 Critères
10	Autres Facilités accordées	01 Critères
11	CCAP et TDR paraphés à chaque page et datés, signés et cachetés à la dernière page l'engagement sur l'honneur de n'avoir jamais abandonné un marché au cours des trois dernières années et ne figurant pas dans la liste des entreprises publiée par le MINMAP ;	03 Critères
	<b>Total</b>	<b>40 Critères</b>

N.B. : Seules les offres financières des soumissionnaires qui auront réalisés le score technique minimum requis (80/100 points ; 32 Oui/40) seront analysées.

#### 12. Méthode de sélection de l'assureur

Le Marché sera attribué au Soumissionnaire dont l'Offre aura été évaluée la moins disante et satisfait à tous les critères essentiels et éliminatoires.

#### 13. Durée de Validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres





OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° - 009 /AONO/MINADER/PADFA II/STB/PO  
OF 29 AVR 2024 FOR THE SELECTION OF AN INSURANCE COMPANY WITH A VIEW OF TAKING OUT  
AN AUTOMOBILE FLEET INSURANCE POLICY TO COVER VEHICLES OF THE COMMODITY VALUE  
CHAIN DEVELOPMENT SUPPORT PROJECT – PHASE II (PADFA II).

### 1. Background

Cameroon Government has obtained funding from the International Fund for Agricultural Development (IFAD) which it plans to use partially to cover the completion of this work. The use of IFAD funds is subject to IFAD approval, on the terms and conditions set out in the financing agreement and in accordance with IFAD rules, policies and procedures. IFAD and its representatives, agents and officials are exempt from any liability relating to legal actions, proceedings, claims, demands, losses and obligations of any kind and nature that any party may invoke under PADFA II.

### 2. Purpose of the invitation to tender

The National Coordinator of PADFA II, launches a National invitation to tender No. 09/AONO /MINADER/PADFA II/STB/PO/2024 for the selection of an insurance company with a view to subscribing to a policy automobile fleet insurance to cover vehicles in the automobile fleet of the Commodity Value Chain Development Support Project – Phase II (PADFA II).

### 3. Consistency of the service

The services, subject of this contract include the subscription of a car fleet insurance policy to cover the vehicles in the automobile fleet of the Commodity Value Chain Development Support Project – Phase II (PADFA II). The consistency of the guarantees to be covered is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this File

### 4. Coverage period

The coverage period of the insurance policy being subscribed is Twenty-Four (24) months divided as follows:

- Definite section : coverage over twelve (12) months;
- Conditional section: coverage over Twelve (12) months.

### 5. Allotment

This invitation to tenders is organized in a single lot: subscription of an automobile fleet insurance policy to cover the vehicles in the automobile fleet of the Commodity Value Chain Development Support Project – Phase II (PADFA II), made up of fifteen (15) vehicles.

### 6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is earmarked to insurance companies established in Cameroon and meeting the conditions provided for by the regulations in force in the member states of the Inter-African Conference of Insurance Markets dubbed (CIMA).

### 7. Acquisition of the Tender File

Bidders wishing to submit an offer must obtain the Tender File upon publication of this notice, against presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of **Fifteen Thousand (15,000) CFA Francs**. The method of payment will be in cash, in the PCRB Account No. 33598800001-89 opened for this purpose by the Public Procurement Regulatory Board, with the Agencies of the International Bank for Savings and Credit (BICEC).

### 8. Submission of bids

Bids written in French or English in seven (07) copies including one original and six (06) copies marked as such and an electronic version in PDF format (also attach an Excel/Word format of the financial offer) and compatible of said Offers on one (01) USB key (in envelope "A" containing the Administrative Documents), will be sent in sealed envelopes to the Commodity Value Chain Development Support Project Phase II (PADFA II); Coordination and Management Unit (PCMU), located in Yaoundé, in Bastos, behind the Chinese Embassy. Phone: (+237) 222 20 74 44. Email [padfacameroun@gmail.com](mailto:padfacameroun@gmail.com); [www.padfa.net](http://www.padfa.net) without any indication of the identity of the tenderer subject to rejection, and must be submitted against acknowledgement to the Procurement unit or to the PADFA II secretariat no later than ..... at 1 P.M. (local time) and must bear the following notice:

**“Selection of an insurance company with a view to taking out an automobile fleet insurance policy to cover vehicles in the PADFA II.”**

**“To be opened only during the bids opening session”**

## 9. Submission bond

Each bidder must attach to their administrative documents, a paid bid bond, established by a first-class bank or a financial institution approved by the Ministry in charge of Finance, and listed in section 11 of the tender, a amount of one hundred and **ninety thousand (190,000) CFA francs**, valid for thirty (30) days beyond the date of validity of the bids.

## 10. Opening of bids

The opening of bids (Administrative documents, technical and financial offers), which should be carried out once will take place on **28 MAY 2024** at 2 P.M. by the Special Tender Board, in the conference room of the Commodity Value Chain Development Support Project - Phase II (PADFA II) at the address indicated above.

## 11. Evaluation criteria

- Absence of the bid bond at the opening of the offers;
- Absence or non-compliance of an administrative document 48 hours after the opening of the offers;
- Fake declarations, scanned documents, substitution or forged documents;
- Absence of the certified copy of the approval issued by the MINFI authorizing practice in this sector;
- Absence of certificate of adherence to the provisions of the CIMA Code certifying that the bidder is not subject to any particular recovery, safeguard or monitoring procedure;
- Absence of CIMA C1, C4, C11, C10B statements (table D) for the last three (03) years duly certified by the competent services of the Ministry in charge of Finance;
- Presence of financial information in the administrative and/or technical file;
- Non-compliance with the mandatory minimum legal rate (in automobile liability insurance) and the values to be insured;
- Failure to meet at least 80/100 points of the core criteria; i.e.: 32 Yes/40.
- Absence of a quantified unit price

## 12. Core criteria for technical evaluation

The core criteria which will be evaluated in a binary manner relate to:

N°	Designation	Binary Notation
1	General presentation of the bid	01 Critèrion
2	General references of the bidder (Seniority, Territorial representativeness, Average turnover over the last three (03) financial years	06 Criteria
3	Specific references of the bidder in the branch considered during the last three (03) contracts with Numbers and values of insurance policies issued in the branch	06 Criteria
4	Understanding and detailed description of the guarantees requested	04 Criteria
5	Terms of use of guarantees and reaction time in the event of a claim	6 Criteria
6	Coverage of Regulated Commitments for the last three years (2020, 2021, 2022)	03 Criteria
7	Coverage of the Solvency Margin for the last three years (2020, 2021, 2022)	03 Criteria
8	Claims settlement rates over the last five (05) years (2018, 2019, 2020, 2021, 2022)	05 Criteria
9	Reinsurance treaties in the branch considered currently valid	02 Criteria
10	Other Facilities Granted	01 Criterion
11	; CCAP and TDR initialed on each page and dated, signed and sealed on the last page the commitment on honor to have never abandoned a contract over the last three years and not appearing in the list of companies published by Ministry of Public Contracts	03 Criteria
	<b>Total</b>	<b>40 Criteria</b>

**N.B.: Only financial offers from bidders who have achieved the minimum technical score required (80/100 points; 32 Yes/40) will be analyzed.**

## 13. Insurer selection method

The Contract will be awarded to the Bidder whose Bid is evaluated as the lowest and meets all the essential and eliminatory criteria.

## 14. Validity period of bids

Bidders remain committed to their offer for ninety (90) days from the deadline set for submission of bids.

